

Fecha: 01-08-2025

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Remodelan cocina y comedor de Liceo Arturo Pacheco Altamirano

Pág. : 3

Cm2: 187,2

VPE: \$ 155.385

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

Remodelan cocina y comedor de Liceo Arturo Pacheco Altamirano

ADELANTO. Obras fueron posibles gracias al financiamiento del gobierno regional de Ñuble.

Los alumnos del liceo municipal Juan Arturo Pacheco Altamirano de Chillán Viejo pueden disfrutar de una mejor cocina y comedor, iniciativa forma parte de un plan de inversión superior a los \$108 millones, provenientes desde el Gobierno Regional y destinados a mejorar de manera paralela las mismas dependencias en la escuela rural de Rucape-

quén. Lo anterior, según explicaron desde el municipio chillanvejanos considera una renovación integral en infraestructura, con el fin de ofrecer espacios higiénicos, seguros y modernos que respondan a las necesidades tanto de estudiantes como del personal que trabaja en estos recintos.

"Hermosa actividad tuvimos para inaugurar ya oficial-

mente este espacio este, comedor para nuestras alumnas y alumnos, tal como lo manifestamos todos los presentes, no tan solo tener un buen comedor o una buena cocina, con adecuado mobiliario, que trae dignidad para las manipuladoras y también para nuestro alumnado. Además, tenemos que contar que es un financiamiento del Gobierno Regional a quie-

nes por supuesto le agradecemos y este es parte de una serie de proyectos que estamos llevando adelante para entregar de la mejor forma posible todos nuestros liceos, todas nuestras escuelas y todos nuestros jardines infantiles", sostuvo el alcalde Jorge del Pozo.

El proyecto, aprobado por unanimidad en el concejo municipal en diciembre de 2024, fue producto de un proceso de licitación pública que evaluó diversas propuestas y cuyas obras se realizaron en un total de



LICEO DE CHILLAN VIEJO MEJORÓ PARTE DE SU INFRAESTRUCTURA.

305,42 metros cuadrados en ambos establecimientos.

"Nosotros somos El Liceo más antiguo de la comuna y nos mantenemos vivos gracias a la colaboración de nuestras autoridades, porque sin el trabajo

de ellos no habríamos tenido lo que hoy podemos ofrecerle a nuestros niños, un lugar digno y que enaltece lo que ellos se merecen. Lo mejor", recalcó Verónica Knothe directora del Liceo Municipal. ☞